学 校 通 信

いっただより

練馬区立小竹小学校 校長 瀧嶋 克己



平成 2 9 年 1 2 月 号 No. 5 1 7

地域で活動するスポーツにチャレンジ!

校長 瀧嶋 克己



「ネパール支援]

校庭の紅葉も見頃を迎え、今年もあと 1 か月 を残すのみとなりました。

■ネパール支援

11月9日(木)~11日(土)は、代表委員会を中心にネパール支援の呼びかけを行ったところ、63着の冬物アウター衣料と、17,777円の募金が集まりました。11月17日(金)に子供たちから「ちょんまげ隊」ツン隊長ことツノダヒロカズさんへ手渡すことができました。2015年のネパール地震で甚大な被害があったシンドゥパルチョーク郡にあるラムチェ村(標高1400m)から、さらに標高300m先にある村まで子供たちに衣料を届けます。「ちょんまげ隊」は11月末頃ネパール支援に行かれるとのことでした。保護者の皆様方には、ご協力をありがとうございました。

■展覧会「夢をかたちに 笑顔の世界」

[1年生] 「きょうりゅうパラダイス」は、カラフルな色使いで見ている人を楽しませていました。[2年生] 「おしゃれなマイハット」は、一つとして同じものがなく子供たちの個性がよく表現されていました。[3年生] 「タイ

ヤをつけて出発進行」は、自動車の内部や外部にこだわり、繊細さや大胆さが伝わってきました。 [4年生] 「自分のくつ」は、普段履いているくつを細部まで見つめ、よく描いていました。 [5年生] 「メタルな生き物」は、本物のメタルのように黒光りして今にも動き出しそうでした。 [6年生] 「お気に入りの場所見つけたよ」は、通い慣れた学校のお気に入りの場所を見付け、大事に描こうとする一生懸命さが伝わってきました。

3年に1度の展覧会には、多くの方々の参観をありがとうございました。

■地域で活動するスポーツにチャレンジ

今年6月に実施しました体力・運動能力調査結果(平均値)を全国と本校を比較したものを掲載しました。全体を見て「立ち幅とび」と「反復横跳び」が課題です。体育や体育的行事(なわとび、マラソン)、日常の遊びの中で高めていけたらと考えています。単に体力向上だけを目標とせず、運動好き、スポーツ好きの子供を育てていきたいと思います。

そこで、12月9日(土)に本校をホームグラウンドとして活動している4つの地域スポーツの団体にご協力をいただき、地域スポーツにチャレンジします。

子供たちには、11月末に希望調査を行い、 参加する種目が決定しました。

雨天の場合は、中止とさせていただきます。 校庭全面使用しての活動ですので、自転車での 来校を禁止とさせていただきます。